

## Protokoll AStA-Sitzung vom 11.11.2020 11:45 [WiSe 20/21]

### TOP 1: Vorstandsbericht

### TOP 2: REFERATSRUNDE

### TOP 1: Vorstandsbericht

#### Fazit Erstiewoche

- Beteiligung der Ersties war recht gut... nahm mit den Tagen ab (wie immer)
- KNEIPENQUIZ ziemlich viel los gewesen... mehr als womit wir gerechnet haben
- Tüten verteilen lief alles nach Plan, Vorgaben wurden alle erfüllt
- Speed Dating kam super an, die Fachschaften wiederholen es für die Fachbereiche
- Beteiligung der Profs nicht vorhanden, Sophia (FS1) und Kevin haben die Vorstellung und Vernissage der Aufgabe dann übernehmen müssen

#### Meeting mit dem Dekanat

- Incom
  - Wird dieses und nächstes Semester mit den Ersties „getestet“ (Plattform wie Ilias nur für Ersties)
- Informationsaustausch mit Professoren
  - langes Warten auf Antwort von Profs
  - Lösung -> 24h Regelung, Profs sollten innerhalb von 24h antworten

#### Ergebnisse vom Meeting mit dem Justizariat

- jeder Prof muss zu Beginn der Vorlesung nachfragen, ob alle mit dem Einschalten der Kameras einverstanden sind -> spricht sich einer der Studenten dagegen aus müssen alle Kameras aus bleiben

#### Gremienwahlen

- vom 16.11 bis 27.11 liegt im Büro die Liste zur Aufstellung aus, wo man sich für die Gremien eintragen kann, die zur Wahl stehen
- im Januar sind Wahlen, Wahl für 1 Jahr gültig
  - Vom Dekanat gewünscht und generell auch super, wenn mehr Detmolder in den Gremien wie StuPa (einmal im Monat Sitzung, stimmen über Anträge ab), Senat (besteht aus Profs und Studenten), Fachbereichsrat, Gleichstellungsbeauftragte und SHK Vertreter (studentische Hilfskraft Vertreter)

#### AStA Kaffeetrinken (Veranstaltung einmal im Semester, wo Fachschaftsvertreter und AStA Vertreter mit Dekanat und Präsidium zusammensitzen)

- gibt es Themen, die angesprochen werden sollen?
  - Pendlersituation für Erstis
- bis zum 30. Können Themen eingereicht werden

## **TOP 2: REFERATSRUNDE**

### **TRANSPORTER:**

### **FINANZEN:**

-AWE für September und Oktober sind raus

-Nachfolger gesucht ... bitte melde dich

### **CAFÉ:**

### **WERBUNG/PRESSE:**

Charlene und Leslie sind in Presse neu dabei

### **SPORT:**

### **SHOP:**

Pappen dürfen nicht im Flur stehen bleiben -> müssen in den Keller gebracht werden

### **INSTANDHALTUNG:**

### **AUSLAND:**

Lars Ole als neues Mitglied

### **KULTUR:**

-Warten auf Antwort des Theaters -> könnte sich noch etwas ziehen

### **Adventskalender**

-Kooperation mit anderen Referaten... zsm mit anderen Gremien?

-Abschlussveranstaltung vor „Ferien“?

### **EDV:**

-Teile des Renderpcs sind defekt... wird grad mit den Händlern ausgehandelt

-Neues Anmeldesystem für Shop läuft gut

### **INPUT:**

### **SUMMERDAY:**

### **SOCIAL AND QUEER:**

- Movie nights? Vielleicht Aktion für den Adventskalender
- Nick liest sich in die Lehrlektüre ein
- Ideen zur Umfrage sammeln (was den Leuten fehlt, auffällt, wo sie sich benachteiligt fühlen uä.)
- Treffen mit anderen Sozialreferenten findet bald statt

### **NACHHALTIGKEIT:**

- Online Aktion zur Nachhaltigkeit ...vielleicht auch für Adventskalender?

### **SUMMERDAY:**

### **HOPO:**

### **OFFTOPIC:**

- Weihnachtsfeier
  - wie machen wir das dieses Jahr?

Sitzungsende: 12.20

**DIE NÄCHSTE SITZUNG FINDET AM 18.11.2020 UM 11.45 UHR ONLINE STATT.**